

## **Zertifikat: eEducation EXPERT-Schule**

Der sinnvolle Einsatz von Computern, E-Learning und neuen Technologien hat am Gymnasium Hartberg eine lange Tradition.

Einige Eckpunkte:

- Seit 2005 ist das Gymnasium Hartberg ein eLSA Modellschule (eLSA = E-Learning im Schulalltag)
- 2013 wurde die Schule als eLSA-Schule zertifiziert (koordiniert von Mag. Rainer Fink)
- 2016 wurde der Schule **Gütesiegel als eEducation EXPERT-Schule** verliehen (eEducation Koordinatorin: Mag. Barbara Rossegger)

Unterrichtsbeispiele:

- Verpflichtender Informatikunterricht in der Unterstufe
- Robotereinsatz seit 2007
- Technologieeinsatz im Mathematikunterricht seit 1999 (grafikfähige Taschenrechner mit CAS)
- Einsatz von Smartphones im Unterricht (z.B. als Messgerät in Physik / Chemie)
- Einsatz von Programmiersprachen im Unterricht und bei Projekten (PHP, C#, GameMaker, App-Inventor, Smallbasic, LibreLogo, Scratch, Touch-Develop)
- uvm.



# AUSZEICHNUNG

Aufgrund der erbrachten und nachgewiesenen Leistungen  
zur digitalen und informatischen Bildung  
ernennt das Bundesministerium für Bildung die Schule

**BG/BRG/BORG Hartberg**

für das Schuljahr 2016/17 zur



Wien, 19. Oktober 2016

A handwritten signature in black ink is written over a faint, circular official stamp. The stamp contains the text 'BUNDESMINISTERIUM FÜR BILDUNG' around its perimeter.

Zur [eEducation Homepage >>](#)